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ATA N°25/2024 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO 1 

AMBIENTE DO MUNICIPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. Aos vinte e um (21) dias do mês 2 

de fevereiro de dois mil e vinte e quatro (2024), quarta-feira, reuniram-se os 3 

conselheiros em número de 09 (nove), Renata Porto Morais – Secretaria Municipal de 4 

Gestão e da Fazenda, Felipe Pessoa - Secretaria Municipal de Infraestrutura, Mobilidade e 5 

Segurança Pública, Anselmo Lasdilau Constantino - Polícia Militar Ambiental, Eduardo 6 

May Fernandes - Consórcio Saneamento Capivari, Mylena de Medeiros – Associação 7 

Jorge Lacerda - Parque Diamante mais Energia, Cleusa Claudino – Univinte Centro 8 

Universitário, Liliana Dutra - Comitê da Bacia do Rio Tubarão e Complexo Lagunar, Cariny 9 

Elisabety Mendes Figueiredo – Conselho Regional de Engenharia (CREA); Márcio 10 

Gomes Camargo – Associação Regional de Engenheiros e Arquitetos do Vale do Rio 11 

Tubarão (AREATB). Os conselheiros Josiane Antunes e Ellen Leandro Marques – Secretaria 12 

Municipal de Saúde, bem como Leonir Roque Funez – EPAGRI justificaram suas ausências. 13 

Marcio iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Em seguida apresentou e 14 

submenteu a Aprovação a Resolução CONDEMA nº 12 que trata do Calendário de 15 

Reuniões 2024, enviada previamente aos conselheiros. Todos de acordo, resolução 16 

aprovada. Acerca das correspondências enviadas, apenas o Ofício Condema 17 

117/2023, sob o assunto Bem Estar Animal, foi respondido. Sobre os demais ofícios 18 

encaminhados e não respondidos, os conselheiros concorcordaram com o 19 

encaminhamento de um ofício informando a Prefeita Municipal Marcia Roberg 20 

Cargnin acerca da situação. Partindo para o outro item da pauta: Agendamento 21 

reunião MPSC, após amplo debate os conselheiros decidiram aguardar o retorno do 22 

ofício a ser encaminhado novamente a Prefeita, caso não seja respondido (os), o 23 

fato será comunicado ao Ministério Público, para tomada das medidas cabíveis. 24 

Dando continuidade a pauta Renata e Márcio falaram sobre a falta de insumos para 25 

as reuniões e outras atividades do CONDEMA, assunto recorrente em várias 26 

reuniões. A maioria dos conselheiros ressaltou que o Conselho não pode ficar só 27 

esperando, pois tem suas responsabilidades. Liliana representante do Comite da 28 

Bacia do Rio Tubarão lembrou que agora que o Conselho possui CNPJ, poderia 29 

solicitar estes insumos a Diamante Energia. Todos acataram a sugestão. 30 

Prosseguindo com a pauta, atualização do Regimento interno e outras legislações, 31 

após ampla discussão, Renata propos a criação de uma Comissão como previsto no 32 

Regimento Interno, com no mínimo três (3) pessoas. Todos concordaram. E para dar 33 

celeridade e transparência será criado um formulário para a manifestação de 34 
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interesse em participar da Comissão por parte dos conselheiros que deve ser 35 

preenchido até 26/02/2023. Na próxima reunião está Comissão apresentará 36 

informações acerca da demanda. Também foi discutida a participação do Conselho 37 

Municipal de Meio Ambiente no Conselho das Cidades, todos os conselheiros 38 

acreditam ser relevante e necessário, Cariny e Márcio que apresentaram esta pauta, 39 

trarão novas informações acerca do tema na próxima reunião. No item assuntos 40 

diversos, momento que a palavra fica aberta aos conselheiros presentes, o Sr. 41 

Felipe relatou a dificuldade de uma municipe acerca de obter a ligação de energia 42 

em seu imóvel, devido à necessidade de uma Declaração emitida pela Prefeitura 43 

informando se o local era ou não área de preservação permanente. Cariny sugeriu o 44 

encaminhamento de ofício ao Executivo Municipal solicitando informações acerca 45 

do assunto. Todos concordaram. Não havendo nada mais a tratar, assim, encerra-se 46 

a reunião, eu, Renata Porto Morais, redigi a presente ata. 47 
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